

# DIX-NEUF

## PERSPECTIVES INTERNATIONALES



«Les Nations Unies ont proclamé l'année 1981 Année des personnes handicapées. C'est là un fait très important qui démontre que les personnes intéressées à la question, soit les handicapés et leurs amis, ont pu obtenir assez d'appui pour persuader l'organisation internationale de prendre cette initiative. En principe, les sociétés se sont engagées à s'occuper de la réadaptation des invalides.»

Angelo Nikias, Toronto

«L'année 1981 a été déclarée Année internationale des personnes handicapées. L'époque des beaux discours est révolue. Votre défi, c'est de prendre des mesures concrètes *dès maintenant* afin que tous les citoyens canadiens jouissent des mêmes libertés et des mêmes droits fondamentaux.»

Action League for Physically Handicapped Adults of Kitchener-Waterloo

«La coalition mondiale des personnes handicapées qui a pris naissance à la suite d'une conférence mondiale sur la réadaptation tenue à Winnipeg, en 1980, reflète la frustration croissante qu'éprouvent les handicapés dans le monde entier à l'égard du système classique de réadaptation professionnelle. Ce nouvel organisme international estime qu'il est nécessaire de promouvoir l'échange d'information entre les groupes de consommateurs, d'évaluer les problèmes communs aux systèmes et services classiques et de trouver des moyens d'encourager les consommateurs, tant collectivement qu'individuellement, dans leur pays respectif, à faire valoir leurs droits et à faire connaître leurs besoins particuliers. Il est apparu tout à fait évident à la conférence mondiale que les consommateurs handicapés du monde entier font tous face aux mêmes problèmes.»

La Coalition des organismes provinciaux pour les handicapés